

Monsieur Jean-Yves LE DRIAN
Ministre de l'Europe et des Affaires
Étrangères
37 quai d'Orsay
75351 PARIS CEDEX 07

FR/27/2017

Le 31 octobre 2017

Monsieur le Ministre,

J'avais attiré votre attention par courrier de juillet dernier, dont copie ci-jointe, sur les difficultés extrêmes que subit la population située dans la bande de Gaza suite au blocus inacceptable depuis plus de dix ans.

Aujourd'hui, j'apprends que l'armée israélienne a frappé de nouveau et a tué neuf palestiniens et en a blessé dix-huit autres, lors des bombardements qui ont visé la ville de Khan-Younis, au sud de la bande de Gaza en menant d'importants raids aériens.

Ce bombardement s'ajoute aux différentes mesures de l'occupation israélienne contre la population civile de cette région abandonnée notamment la fermeture des passages, la réduction de l'électricité comme je vous l'indiquais dans mon précédent courrier et l'interdiction de quitter le territoire même pour se faire soigner.

Force est de constater que la population est de plus en plus minée par les agressions subies au quotidien, les incursions, les bombardements et la souffrance et que la communauté internationale est bien silencieuse.

C'est pourquoi, j'espère vivement que notre pays si attaché aux Droits de l'Homme et au respect du droit international interviendra auprès des autorités israéliennes pour lever les dispositions inhumaines qui ont été prises et pour que cesse définitivement le blocus de Gaza.

Je compte sur vous.

Je vous prie de recevoir, Monsieur le Ministre, l'assurance de ma haute considération.

Bien à vous

Fabien ROUSSEL
Député